

町民の皆様へ

今年の梅雨は記録的に短く、また梅雨明け後は 35°C を超すような暑さや短時間に激しい降雨におそわれるなど、不安定な日々が続いています。酷暑多湿の中、体調管理が大変重要になっています。

町民の皆様には引き続きのコロナ感染防止に加え、熱中症の対策も併せてお願い致します。

コロナ対策の大切な手段の一つでもありますマスクの着用も、熱中症の原因ともなりかねません。

屋外で大声をだすことのない場合はマスクを外すなど熱中症への配慮も、ぜひお願い致します。

さて、本町における新型コロナの感染状況ですが、20 代未満の方を中心に感染が広がりを見せはじめています。町内の小中学校では学級閉鎖等の措置を講じているケースもあり、引き続き感染予防をお願いせねばなりません。子ども達の感染状況を見ますと、比較的症状の軽いケースが多いものの、今後、ご家族への感染、高齢者の皆さんへの感染の拡大を懸念せずにはられません。特にご高齢の皆様や基礎疾患をお持ちの皆様は、感染した場合重症化リスクが高いと言われております。4 回目のワクチン接種も順次進めております。引き続きの感染予防にご協力いただきますようお願い致します。現在、感染の中心は、これまでのオミクロン BA1 株 BA2 株からより感染力の高いオミクロン BA5 株が主流になりつつあります。

熱中症の予防のため屋内等では冷房を上手にご活用いただき、換気をしながら体調管理にお気を付けいただきますようお願い致します。

東郷町新型コロナウイルス感染症等対策本部 本部長

東郷町長 井俣憲治